

FENAER - Federación Nacional de Asociaciones de Enfermedades Respiratorias

La Federación Nacional de Asociaciones de Enfermedades Respiratorias, FENAER, es una Entidad sin ánimo de lucro que tiene como finalidad primordial la promoción de toda clase de acciones y actividades asistenciales, sanitarias y científicas destinadas a mejorar la vida de las personas afectadas por las enfermedades respiratorias, coordinando la actuación de sus miembros federados y gestionando la ejecución y financiación de dichos programas.

Centramos nuestro trabajo en las personas con Enfermedades Respiratorias. Desde que fue creada la Federación Nacional de Asociaciones de Enfermedades Respiratorias, FENAER, en diciembre de 2007, vemos con satisfacción nuestros logros, resultado de un trabajo intenso.

Nos gratifica saber que no estamos solos: sentimos el apoyo de las Entidades y Sociedades Científicas que se han comprometido con nosotros y nuestros objetivos, Sentimos el aliento de personas con enfermedades respiratorias, familiares y amigos y también sentimos el ánimo de las personas que se interesan por nuestra labor.

“UNION Y COLABORACION” son palabras que recogen la filosofía de trabajo en **FENAER**, en el camino hacia la mejora en la calidad de vida de las personas con enfermedades respiratorias, siempre con la esperanza de una solución a su enfermedad (Asma, Epoc, Alergias, Apnea del Sueño, Alfa 1 Antitripsina, etc.).

GSK ha colaborado con esta asociación desde el año 2016.

En 2016 Laboratorios GlaxoSmithKline, S.A. ha financiado la organización de:

- Colaboración en el Primer Congreso de Pacientes con un Stand Institucional celebrado en Madrid (3.000 €).

La cantidad aportada ha supuesto un 10% de los ingresos anuales de esta Federación. Como gastos del I Congreso de Pacientes FENAER.

Puede obtener más información sobre FCHP en: www.fenaer.es